

Wir telefonieren mit ihr am morgen,
bevor sie fürs unternehmen anschaffen geht.

– Guten morgen, wir sind gerade aus sankt-moritz
zurückgekommen, haben gerade den „spiegel“
durchgeblättert, und, weißt du, da haben wir gleich
an dich gedacht. Mensch was machst du denn jetzt?

– WIESO?

– Na, da steht doch drin, daß – wie heißen die dinger
noch mal, wo ihr immer alle miteinander
gevägelt habt? . . . daß die jetzt alle dicht sind?

– . . . ?

– Na, wie geht das denn jetzt weiter? Nur liebe, ohne
sex?

– . . . ?

Wenn ER angst hat vor AIDS, warum darf denn
dann keine(r) mehr? Hat euer chef was gegen mösen?

– . . . ?

In der möse passiert doch nichts!

Außerdem stand in der taz 81, daß spermien die
immunkörperbildung erhöhen, die brauchen
wir doch jetzt dringend.

– . . . ?

Aber was machen denn jetzt die frauen, die ihr geld
immer in euren peepshows verdient haben?

Treten die jetzt in den diskos auf, wer will sie denn
da sehen? Und wer bezahlt ihnen denn da den lohn?

– . . . ?

Wieso geld verdienen, um nach Oregon zu fahren,
wenn es keinen sex mehr gibt?

– . . . ?

Wenn sich alle dran halten, ist das die MACHT, wie
kirche, das zölibat die entsagung? Reichtum durch
verzicht? Halleluja, jede(r) ist dein bakterieller feind.
Keimfreien frühling. Von der fromm-gummi-
scheiße haben wir ja noch gar nicht geredet. Wir sind
doch alle gegen gummi allergisch, und der heu-
schnupfen tut das seine.

– . . . ?

Sag mal, du sagst ja gar nichts. Was ist denn, bist du

**bakk-wahn
bakk-zwang
fakk-wahn
fakk-zwang
sack-wahn**

Sag mal, du sagst ja gar nichts. Was ist denn, bist du
schon satt? Hast du auf vorrat gevögelt, oder ist
Aids alles nur miese propaganda gegen deinen chef?

– Ich muß jetzt los, auf Arbeit. *Bella und Stella*

Interview mit snanaa ananie